Pourquoi n'est-il pas possible de contacter la force que nous appelons Dieu ?

Premièrement, vous ne pouvez pas contacter Dieu parce qu'il n'existe dans aucun domaine que nous pourrions contacter. Personne n'a jamais contacté Dieu.

Cependant, nous avons tous une version personnelle de Dieu qui est avec nous tout le temps. Encore une fois, vous ne pouvez pas le contacter mais, uniquement dans des circonstances très particulières, il peut vous contacter. Vous ne voudriez pas que cela se produise, croyezmoi, car c'est un événement très troublant. Je parle par expérience personnelle. Ce n'est que grâce à mes connaissances ésotériques que je n'ai pas été gravement traumatisé.

Vous avez toujours au moins un guide avec vous mais, encore une fois, vous ne pouvez pas le contacter. Il ou elle est toujours avec vous et fait de son mieux pour vous guider tout au long de votre incarnation. Même moi, je n'ai jamais parlé à mon guide personnel.

Maintenant, la vie est dure. Elle est destinée à l'être. C'est un test de votre foi que les forces célestes vous aident.

C'est un test dans votre croyance en Dieu.

Plus vous acceptez que ces forces vous aident, plus elles peuvent se rapprocher de vous pour vous aider.

Mais la vie vous enverra toujours des problèmes. Peu importe combien vous croyez en Dieu, votre plan de vie vous enverra des problèmes. C'est à cela que sert l'incarnation.

Donc, tout ce que je peux vous dire, c'est d'accepter ces problèmes et de les traiter aussi calmement que possible. Vous verrez la raison de tout cela lorsque vous retournerez au ciel. Mais vous êtes ici pour expérimenter et gérer les problèmes.

Votre guide est toujours avec vous et essaie de vous guider mais ce n'est pas son travail d'enlever les problèmes. L'incarnation est un excellent moyen de progresser en traitant les problèmes qui vous sont présentés.

Apprenez à gérer ces problèmes et vous gagnerez à devenir une personne meilleure, plus sage et plus noble.

Bob

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.